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I buoni uffici
della Prefettura
per un incontro
con il ministro

Si spera nell’intervento del prefetto,
ma se non succederà nulla la protesta
potrebbe riprendere. Come e in qua-
le periodo? Attualmente al mercato
il prezzo della poca merce che entra è
soddisfacente. Ma i box dei commis-
sionari sono praticamente vuoti. Che
succederà quando la nuova annata a-
gricola entrerà nel vivo, tenuto conto
che diverse aziende non hanno potu-
to onorare i debiti contratti con i for-
nitori e con le banche?

Angelo Giacchi vuole essere otti-
mista. Insieme agli altri componenti
il comitato anticrisi regionale, Salva-
tore Di Bona, Giuseppe Zisa e Luigi
Melilli, che martedì sono entrati in
Prefettura per affrontare in quella
sede l’argomento spinoso, si ritiene
soddisfatto dell’incontro. “Ho potuto
constatare l’impegno manifestato
dal prefetto Cocuzza- risponde Giac-
chi dopo un’ora di colloquio che ha
definito “cordiale”- Il rappresentan-
te del governo non ha bacchette ma-

contro con il nuovo ministro dell’a-
gricoltura”.

Durante il colloquio si è entrato nei
temi specifici che attanagliano il set-
tore. Dalla crisi dell’agricoltura si ar-
riva al basso prezzo di vendita del po-
modoro, al fallimento delle aziende
agricole, alla minaccia delle esecu-
zioni immobiliari, alle vendite di ca-
se all’asta. Il tutto, per colpa di una
legislazione europea che, per favori-
re il mercato globalizzato permette
l’ingresso di prodotti agricoli stra-
nieri in Europa, e finisce per stritola-
re il made in Sicily obbligato a rispet-
tare norme di produzione rigide e co-
sti di manodopera altissimi che gli al-
tri Paesi concorrenti non hanno. L’ul-
timo danno che gli agricoltori lamen-
tano, la possibile autorizzazione di
Bruxelles all’importazione di parec-
chie tonnellate di pomodoro prove-
niente dal Sahara occidentale.

Prima della convocazione in Pre-
fettura, gli agricoltori hanno insce-

giche, però ho visto con quanto inte-
ressamento ha preso a cuore il nostro
problema, che è quello di migliaia di
agricoltori sull’orlo del disastro. Il
prefetto ha annotato tutto e si è im-
pegnato a contattare il ministero per
favorire il più presto possibile un in-

nato una protesta al mercato durata
due giorni. Se il primo giorno è stato
più partecipato, il secondo ha visto
meno affluenza e la cosa ha amareg-
giato il comitato anticrisi. Il punto
massimo della tensione si è avuto lu-
nedì quando un produttore alla gui-
da del proprio camion carico di or-

taggi stava per entrare al mercato.
Un gruppo di manifestanti gliel’ha
impedito sdraiandosi a terra davanti
al cancello della struttura mercatale.
Il tutto sotto gli occhi della polizia
che per due giorni ha controllato la
situazione per evitare disordini.

G. L. L.

Un momento del
sit in davanti al
mercato di Fanello
interrotto per
l’intervento del
prefetto Cocuzza.

Incontro. Il comitato
attende risposte
dai vertici romani

taccuino
IL METEO
Sole e caldo. Temperature comprese fra
21 e 33 gradi. I venti, da deboli a modera-
ti, soffieranno prevalentemente da Ovest.
Il sole sorge alle 6.07 e tramonta alle
20.07. La luna, gibbosa calante, leva alle
23.24 e cala alle 11.08. Mare da quasi cal-
mo a poco mosso. Altezza onde: da 9 a 13
cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-
997411. Vigili del Fuoco: Contrada Men-
dolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro Nen-
ni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re Incar-
dona, s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111
FARMACIA NOTTURNA
Iacono, Via Cavour 133
Tel. 0932.981002.

Passeggiando in bici con mamma e papà
L’iniziativa dell’Unicef. Si ripete il tradizionale
appuntamento per i bimbi la cui infanzia viene violata

DANIELA CITINO

Passeggiando in bicicletta con mam-
ma e papà in nome di tutti quei bimbi
del mondo a cui viene violata l’infan -
zia. Vi hanno partecipato più di trenta
bambini con i rispettivi genitori al-
l’annuale passeggiata in bicicletta che
la sezione cittadina dell’ Unicef orga-
nizza e promuove avvalendosi della
collaborazione di Cittadinanzattiva-
Tribunale del Malato di Vittoria- Sco-
glitti e dalle associazioni sportiva Ui-
sp, Sport per tutti e Asd ciclo sport con
il patrocinio del Comune e dell’asses -
sorato alla Cultura e al Turismo.

“Un immancabile appuntamento
che domenica scorsa 29 luglio ha vi-
sto la numerosa presenza di circa
trenta minori tutti quanti accompa-
gnati dai genitori e ciò è un fatto cer-
tamente significativo in quanto sono
proprio i genitori quegli adulti che
debbono stare sempre vicini ai mino-

ri e ne hanno la maggiore responsabi-
lità della loro formazione etica e so-
ciale” spiega la coordinatrice Unicef
Anna Chiaramonte sottolineando il
valore altamente anche “ simbolico”
affidato alla manifestazione. “ La pas-
seggiata ha infatti lo scopo di sensibi-
lizzare i bambini e le bambine ai valo-

ri della pace,della solidarietà e del-
l’integrazione, un insieme di valori
che purtroppo, mai come adesso,
sembrano essere messi in crisi dai
drammatici avvenimenti internazio-
nali” precisa la coordinatrice ritenen-
do non secondario neanche i valori di
sensibilizzazione ambientale che ne
derivano. “ Passeggiare in bicicletta
significa sostenere anche il rispetto
dell’ambiente, un valore etico fonda-
mentale da trasmettere alle nuove
generazioni se desideriamo concre-
tamente e realmente cambiare il no-
stro stile di vita” aggiunge Anna Chia-
ramonte ribadendo che la manifesta-
zione ambientalista dalla caratura e-
tica non può che volere sostenere il
valore dell’ “ essere” al posto dell’ave -
re, dell’ impegno civile che deve ac-
compagnare l’esistenza di ciascuno di
noi nonché vuole ancora sostenere e
affermare “ il senso universale della
bellezza, in ogni sua forma. Alla fine
della passeggiata sono stati sorteg-
giati per ciascuno dei bimbi parteci-
panti una serie regali che ci sono stati
donati dagli sponsor “.

Un gruppo dei
partecipanti
all’iniziativa

annuale
dell’Unicef

I commissari si mettono al lavoro
e in piazza è già clima elettorale

GIUSEPPE LA LOTA

La burocrazia è entrata nelle stanze di
palazzo Iacono per governare Vitto-
ria nei prossimi due anni. La politica,
invece, si trasferisce in piazza per ini-
ziare forse la più lunga e dolorosa
campagna elettorale della sua storia.
Dalla quale non faranno parte i sog-
getti ritenuti responsabili, qualora
venisse accertato definitivamente, di
avere causato l’infamia del voto di
scambio politico-mafioso che ha de-
terminato lo scioglimento del Consi-
glio e la decadenza degli amministra-
tori.

La triade commissariale nominata
dal ministero dell’Interno comincia a
conoscere le stanze del municipio do-
ve dovrà lavorare da 18 a 24 mesi. Ieri
di buon mattino è arrivato il vice pre-
fetto Giancarlo Dionisi per fare tappa
nella stanza del segretario Antonello
Maria Fortuna, il dirigente che sarà
l’interfaccia dei commissari. L’arrivo
del prefetto Filippo Dispenza, che sa-
rà il capo dei 3 commissari, è previsto
per lunedì. Dionisi è di poche parole.
“Rinviamo a quando saremo tutti al
lavoro”, dice. Martedì prossimo con-
ferenza stampa della commissione.

Parla ancora di meno il segretario
Fortuna, soprattutto se gli si chiede
chi sono i “decaduti” insieme a sinda-
co e assessori. La norma prevede che
tutti i componenti dello staff del sin-
daco con contratti a scadenza deca-
dano. Ma anche alcuni dirigenti a
contratto sono a rischio. Esclusi i 4 di
ruolo inamovibili, Giuseppe Sulsenti,
Salvatore Guadagnino, Angela Bruno
e Salvatore Giunta, gli altri sono sog-
getti alla discrezionalità dei 3 com-
missari. Appare impensabile, co-

munque, che venga smantellato in
toto l’organico dirigenziale (in tutto
11): Vittoria ha problemi urgenti da
affrontare come l’estate a Scoglitti, la
viabilità nella frazione, la penuria e la
potabilità d’acqua, la rete stradale e
tanti altri progetti che stavano appe-
na iniziando. In ogni caso saranno i
commissari a dire l’ultima parola.

Dal palazzo alla strada è già campa-
gna elettorale, di quella che solo a Vit-

toria sanno fare. Con fior di personag-
gi politici del passato e del presente
che potrebbero ritornare in campo
per giocarsela alla pari. Alcune di-
chiarazioni vanno lette e studiate at-
tentamente. Il “lancio” fatto dal de-
putato Pd Nello Dipasquale in favore
di Francesco Aiello. La risposta picca-
ta di Salvatore Di Falco, contrario alla
“restaurazione della vecchia politi-
ca”. Giuseppe Nicosia che dopo due

anni sabbatici riprende il microfono
all’assemblea del Partito radicale per
accusare la “malagiustizia” e annun-
ciare che stasera alle 22 terrà un co-
mizio in piazza Cavour. Un documen-
to di Francesco Aiello che riferisce di
un “diktat di Nicosia che raggela Mo-
scato e soci”. Il tutto fa pensare che
nel maggio 2020, quando la vicenda
giudiziaria sarà agli sgoccioli, Giu-
seppe Nicosia fra due anni potrebbe

tornare di nuovo in campo. E perché
non contro Francesco Aiello?

“Nicosia impone a Moscato e al
centro-destra- accusa Aiello- una li-
nea difensiva unitaria, in piena conti-
nuità col patto elettorale. L’iscrizione
collettiva al Partito radicale in versio-
ne post Pannella, degli inquisiti che
hanno consegnato alla vergogna del-
lo scioglimento il Comune di Vittoria,
celebra questa unità che è la prova
provata di quello che scrivono i magi-
strati e di quello che è stato deciso dal
governo”.

Giuseppe Nicosia spiega il motivo
della sua voglia di parlare: “Gli avve-
nimenti di questi giorni mi impongo-

no di parlare alla città colpita ingiu-
stamente di un abuso di potere im-
motivato e discriminatorio. E sicco-
me nonostante l’aria di regime dispo-
niamo ancora della libertà di pensie-
ro e di critica, difenderò la nostra città
da soprusi e ingiustizie”.

Di futuro parla Articolo Uno Mdp:
“Ora occorre che la città tutta prenda
coscienza di quanto accaduto, il "tu-
more" è stato individuato e reciso, oc-
corre ricostruire dalle macerie, Vitto-
ria ha toccato il punto più basso della
sua Storia, ma nelle difficoltà i vitto-
riesi hanno sempre dato il meglio”.

Il presidente
della
Commissione
antimafia
Claudio Fava
sarà domani
a Vittoria; in
basso Palazzo
Iacono.

Strali. Aiello accusa,
Nicosia ribatte: sono
iniziate le manovre di
una lunghissima
campagna verso il voto

DOMANI FAVA
IN PIAZZA. L’a-
veva annuncia-
to lo stesso
giorno dello
scioglimento
del Consiglio
comunale. Set-
te giorni dopo,
Claudio Fava,
presidente del-
la Commissio-
ne regionale
antimafia, sarà
a Vittoria. Par-
lerà domani, e-
sattamente il
giorno dopo Ni-
cosia, dalla
piazzetta del
chiosco alla vil-
la comunale.
Tema: “Dalla
parte dei citta-
dini e delle isti-
tuzioni contro
ogni forma di
illegalità”. Do-
po l’introduzio-
ne di Ciro Torre
e di Francesco
Aiello, il presi-
dente della
Commissione si
soffermerà sul
tema di cui tan-
to si è discusso
in città e lo farà
con il taglio i-
stituzionale
dell’organo che
rappresenta.

la crisi agricola

Martedì conferenza stampa della triade che governerà la città

in breve
LETTERATURA
«Il dono di Kara» presentato a Bologna

d.c) I libri di Giorgio Giurdanella, scrittore
vittoriese, approdano in terra nordica e
precisamente a Bologna. In presentazione a
Bologna, Il viaggio. L’incanto della piccola
principessa e Il viaggio - il dono di Kara. Si
tratta dei due romanzi di formazione nel
quale lo scrittore vittoriese racconta la sua
iniziazione all’amore, un’esperienza
destinata a restare unica e impressa per
sempre nella sua memoria.

ANIMALISTI
Il web contro l’abbandono dei cani

d.c) Se, da una parte, c’è chi ritrova con gioia
inaspettata il suo “vecchio” pitbull mentre
ne sta adottando uno, dall’altra c’è chi
continua ad abbandonare cani e gatti perché
è estate e non si possono portare con se’ in
vacanza. E allora Isabella Terranova dal suo
profilo lancia la sua promessa aderendo alla
campagna contro l’abbandono nel rifugio di
Vittoria. “Ho deciso - scrive nel post- di
aderire a Io non ti abbandonerò mai, l’unica
catena a cui aderisco e che trasformerò in
una campagna contro l'abbandono”.
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I buoni uffici
della Prefettura
per un incontro
con il ministro

Si spera nell’intervento del prefetto,
ma se non succederà nulla la protesta
potrebbe riprendere. Come e in qua-
le periodo? Attualmente al mercato
il prezzo della poca merce che entra è
soddisfacente. Ma i box dei commis-
sionari sono praticamente vuoti. Che
succederà quando la nuova annata a-
gricola entrerà nel vivo, tenuto conto
che diverse aziende non hanno potu-
to onorare i debiti contratti con i for-
nitori e con le banche?

Angelo Giacchi vuole essere otti-
mista. Insieme agli altri componenti
il comitato anticrisi regionale, Salva-
tore Di Bona, Giuseppe Zisa e Luigi
Melilli, che martedì sono entrati in
Prefettura per affrontare in quella
sede l’argomento spinoso, si ritiene
soddisfatto dell’incontro. “Ho potuto
constatare l’impegno manifestato
dal prefetto Cocuzza- risponde Giac-
chi dopo un’ora di colloquio che ha
definito “cordiale”- Il rappresentan-
te del governo non ha bacchette ma-

contro con il nuovo ministro dell’a-
gricoltura”.

Durante il colloquio si è entrato nei
temi specifici che attanagliano il set-
tore. Dalla crisi dell’agricoltura si ar-
riva al basso prezzo di vendita del po-
modoro, al fallimento delle aziende
agricole, alla minaccia delle esecu-
zioni immobiliari, alle vendite di ca-
se all’asta. Il tutto, per colpa di una
legislazione europea che, per favori-
re il mercato globalizzato permette
l’ingresso di prodotti agricoli stra-
nieri in Europa, e finisce per stritola-
re il made in Sicily obbligato a rispet-
tare norme di produzione rigide e co-
sti di manodopera altissimi che gli al-
tri Paesi concorrenti non hanno. L’ul-
timo danno che gli agricoltori lamen-
tano, la possibile autorizzazione di
Bruxelles all’importazione di parec-
chie tonnellate di pomodoro prove-
niente dal Sahara occidentale.

Prima della convocazione in Pre-
fettura, gli agricoltori hanno insce-

giche, però ho visto con quanto inte-
ressamento ha preso a cuore il nostro
problema, che è quello di migliaia di
agricoltori sull’orlo del disastro. Il
prefetto ha annotato tutto e si è im-
pegnato a contattare il ministero per
favorire il più presto possibile un in-

nato una protesta al mercato durata
due giorni. Se il primo giorno è stato
più partecipato, il secondo ha visto
meno affluenza e la cosa ha amareg-
giato il comitato anticrisi. Il punto
massimo della tensione si è avuto lu-
nedì quando un produttore alla gui-
da del proprio camion carico di or-

taggi stava per entrare al mercato.
Un gruppo di manifestanti gliel’ha
impedito sdraiandosi a terra davanti
al cancello della struttura mercatale.
Il tutto sotto gli occhi della polizia
che per due giorni ha controllato la
situazione per evitare disordini.

G. L. L.

Un momento del
sit in davanti al
mercato di Fanello
interrotto per
l’intervento del
prefetto Cocuzza.

Incontro. Il comitato
attende risposte
dai vertici romani

taccuino
IL METEO
Sole e caldo. Temperature comprese fra
21 e 33 gradi. I venti, da deboli a modera-
ti, soffieranno prevalentemente da Ovest.
Il sole sorge alle 6.07 e tramonta alle
20.07. La luna, gibbosa calante, leva alle
23.24 e cala alle 11.08. Mare da quasi cal-
mo a poco mosso. Altezza onde: da 9 a 13
cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-
997411. Vigili del Fuoco: Contrada Men-
dolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro Nen-
ni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re Incar-
dona, s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111
FARMACIA NOTTURNA
Iacono, Via Cavour 133
Tel. 0932.981002.

Passeggiando in bici con mamma e papà
L’iniziativa dell’Unicef. Si ripete il tradizionale
appuntamento per i bimbi la cui infanzia viene violata

DANIELA CITINO

Passeggiando in bicicletta con mam-
ma e papà in nome di tutti quei bimbi
del mondo a cui viene violata l’infan -
zia. Vi hanno partecipato più di trenta
bambini con i rispettivi genitori al-
l’annuale passeggiata in bicicletta che
la sezione cittadina dell’ Unicef orga-
nizza e promuove avvalendosi della
collaborazione di Cittadinanzattiva-
Tribunale del Malato di Vittoria- Sco-
glitti e dalle associazioni sportiva Ui-
sp, Sport per tutti e Asd ciclo sport con
il patrocinio del Comune e dell’asses -
sorato alla Cultura e al Turismo.

“Un immancabile appuntamento
che domenica scorsa 29 luglio ha vi-
sto la numerosa presenza di circa
trenta minori tutti quanti accompa-
gnati dai genitori e ciò è un fatto cer-
tamente significativo in quanto sono
proprio i genitori quegli adulti che
debbono stare sempre vicini ai mino-

ri e ne hanno la maggiore responsabi-
lità della loro formazione etica e so-
ciale” spiega la coordinatrice Unicef
Anna Chiaramonte sottolineando il
valore altamente anche “ simbolico”
affidato alla manifestazione. “ La pas-
seggiata ha infatti lo scopo di sensibi-
lizzare i bambini e le bambine ai valo-

ri della pace,della solidarietà e del-
l’integrazione, un insieme di valori
che purtroppo, mai come adesso,
sembrano essere messi in crisi dai
drammatici avvenimenti internazio-
nali” precisa la coordinatrice ritenen-
do non secondario neanche i valori di
sensibilizzazione ambientale che ne
derivano. “ Passeggiare in bicicletta
significa sostenere anche il rispetto
dell’ambiente, un valore etico fonda-
mentale da trasmettere alle nuove
generazioni se desideriamo concre-
tamente e realmente cambiare il no-
stro stile di vita” aggiunge Anna Chia-
ramonte ribadendo che la manifesta-
zione ambientalista dalla caratura e-
tica non può che volere sostenere il
valore dell’ “ essere” al posto dell’ave -
re, dell’ impegno civile che deve ac-
compagnare l’esistenza di ciascuno di
noi nonché vuole ancora sostenere e
affermare “ il senso universale della
bellezza, in ogni sua forma. Alla fine
della passeggiata sono stati sorteg-
giati per ciascuno dei bimbi parteci-
panti una serie regali che ci sono stati
donati dagli sponsor “.

Un gruppo dei
partecipanti
all’iniziativa

annuale
dell’Unicef

I commissari si mettono al lavoro
e in piazza è già clima elettorale

GIUSEPPE LA LOTA

La burocrazia è entrata nelle stanze di
palazzo Iacono per governare Vitto-
ria nei prossimi due anni. La politica,
invece, si trasferisce in piazza per ini-
ziare forse la più lunga e dolorosa
campagna elettorale della sua storia.
Dalla quale non faranno parte i sog-
getti ritenuti responsabili, qualora
venisse accertato definitivamente, di
avere causato l’infamia del voto di
scambio politico-mafioso che ha de-
terminato lo scioglimento del Consi-
glio e la decadenza degli amministra-
tori.

La triade commissariale nominata
dal ministero dell’Interno comincia a
conoscere le stanze del municipio do-
ve dovrà lavorare da 18 a 24 mesi. Ieri
di buon mattino è arrivato il vice pre-
fetto Giancarlo Dionisi per fare tappa
nella stanza del segretario Antonello
Maria Fortuna, il dirigente che sarà
l’interfaccia dei commissari. L’arrivo
del prefetto Filippo Dispenza, che sa-
rà il capo dei 3 commissari, è previsto
per lunedì. Dionisi è di poche parole.
“Rinviamo a quando saremo tutti al
lavoro”, dice. Martedì prossimo con-
ferenza stampa della commissione.

Parla ancora di meno il segretario
Fortuna, soprattutto se gli si chiede
chi sono i “decaduti” insieme a sinda-
co e assessori. La norma prevede che
tutti i componenti dello staff del sin-
daco con contratti a scadenza deca-
dano. Ma anche alcuni dirigenti a
contratto sono a rischio. Esclusi i 4 di
ruolo inamovibili, Giuseppe Sulsenti,
Salvatore Guadagnino, Angela Bruno
e Salvatore Giunta, gli altri sono sog-
getti alla discrezionalità dei 3 com-
missari. Appare impensabile, co-

munque, che venga smantellato in
toto l’organico dirigenziale (in tutto
11): Vittoria ha problemi urgenti da
affrontare come l’estate a Scoglitti, la
viabilità nella frazione, la penuria e la
potabilità d’acqua, la rete stradale e
tanti altri progetti che stavano appe-
na iniziando. In ogni caso saranno i
commissari a dire l’ultima parola.

Dal palazzo alla strada è già campa-
gna elettorale, di quella che solo a Vit-

toria sanno fare. Con fior di personag-
gi politici del passato e del presente
che potrebbero ritornare in campo
per giocarsela alla pari. Alcune di-
chiarazioni vanno lette e studiate at-
tentamente. Il “lancio” fatto dal de-
putato Pd Nello Dipasquale in favore
di Francesco Aiello. La risposta picca-
ta di Salvatore Di Falco, contrario alla
“restaurazione della vecchia politi-
ca”. Giuseppe Nicosia che dopo due

anni sabbatici riprende il microfono
all’assemblea del Partito radicale per
accusare la “malagiustizia” e annun-
ciare che stasera alle 22 terrà un co-
mizio in piazza Cavour. Un documen-
to di Francesco Aiello che riferisce di
un “diktat di Nicosia che raggela Mo-
scato e soci”. Il tutto fa pensare che
nel maggio 2020, quando la vicenda
giudiziaria sarà agli sgoccioli, Giu-
seppe Nicosia fra due anni potrebbe

tornare di nuovo in campo. E perché
non contro Francesco Aiello?

“Nicosia impone a Moscato e al
centro-destra- accusa Aiello- una li-
nea difensiva unitaria, in piena conti-
nuità col patto elettorale. L’iscrizione
collettiva al Partito radicale in versio-
ne post Pannella, degli inquisiti che
hanno consegnato alla vergogna del-
lo scioglimento il Comune di Vittoria,
celebra questa unità che è la prova
provata di quello che scrivono i magi-
strati e di quello che è stato deciso dal
governo”.

Giuseppe Nicosia spiega il motivo
della sua voglia di parlare: “Gli avve-
nimenti di questi giorni mi impongo-

no di parlare alla città colpita ingiu-
stamente di un abuso di potere im-
motivato e discriminatorio. E sicco-
me nonostante l’aria di regime dispo-
niamo ancora della libertà di pensie-
ro e di critica, difenderò la nostra città
da soprusi e ingiustizie”.

Di futuro parla Articolo Uno Mdp:
“Ora occorre che la città tutta prenda
coscienza di quanto accaduto, il "tu-
more" è stato individuato e reciso, oc-
corre ricostruire dalle macerie, Vitto-
ria ha toccato il punto più basso della
sua Storia, ma nelle difficoltà i vitto-
riesi hanno sempre dato il meglio”.

Il presidente
della
Commissione
antimafia
Claudio Fava
sarà domani
a Vittoria; in
basso Palazzo
Iacono.

Strali. Aiello accusa,
Nicosia ribatte: sono
iniziate le manovre di
una lunghissima
campagna verso il voto

DOMANI FAVA
IN PIAZZA. L’a-
veva annuncia-
to lo stesso
giorno dello
scioglimento
del Consiglio
comunale. Set-
te giorni dopo,
Claudio Fava,
presidente del-
la Commissio-
ne regionale
antimafia, sarà
a Vittoria. Par-
lerà domani, e-
sattamente il
giorno dopo Ni-
cosia, dalla
piazzetta del
chiosco alla vil-
la comunale.
Tema: “Dalla
parte dei citta-
dini e delle isti-
tuzioni contro
ogni forma di
illegalità”. Do-
po l’introduzio-
ne di Ciro Torre
e di Francesco
Aiello, il presi-
dente della
Commissione si
soffermerà sul
tema di cui tan-
to si è discusso
in città e lo farà
con il taglio i-
stituzionale
dell’organo che
rappresenta.

la crisi agricola

Martedì conferenza stampa della triade che governerà la città

in breve
LETTERATURA
«Il dono di Kara» presentato a Bologna

d.c) I libri di Giorgio Giurdanella, scrittore
vittoriese, approdano in terra nordica e
precisamente a Bologna. In presentazione a
Bologna, Il viaggio. L’incanto della piccola
principessa e Il viaggio - il dono di Kara. Si
tratta dei due romanzi di formazione nel
quale lo scrittore vittoriese racconta la sua
iniziazione all’amore, un’esperienza
destinata a restare unica e impressa per
sempre nella sua memoria.

ANIMALISTI
Il web contro l’abbandono dei cani

d.c) Se, da una parte, c’è chi ritrova con gioia
inaspettata il suo “vecchio” pitbull mentre
ne sta adottando uno, dall’altra c’è chi
continua ad abbandonare cani e gatti perché
è estate e non si possono portare con se’ in
vacanza. E allora Isabella Terranova dal suo
profilo lancia la sua promessa aderendo alla
campagna contro l’abbandono nel rifugio di
Vittoria. “Ho deciso - scrive nel post- di
aderire a Io non ti abbandonerò mai, l’unica
catena a cui aderisco e che trasformerò in
una campagna contro l'abbandono”.
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I buoni uffici
della Prefettura
per un incontro
con il ministro

Si spera nell’intervento del prefetto,
ma se non succederà nulla la protesta
potrebbe riprendere. Come e in qua-
le periodo? Attualmente al mercato
il prezzo della poca merce che entra è
soddisfacente. Ma i box dei commis-
sionari sono praticamente vuoti. Che
succederà quando la nuova annata a-
gricola entrerà nel vivo, tenuto conto
che diverse aziende non hanno potu-
to onorare i debiti contratti con i for-
nitori e con le banche?

Angelo Giacchi vuole essere otti-
mista. Insieme agli altri componenti
il comitato anticrisi regionale, Salva-
tore Di Bona, Giuseppe Zisa e Luigi
Melilli, che martedì sono entrati in
Prefettura per affrontare in quella
sede l’argomento spinoso, si ritiene
soddisfatto dell’incontro. “Ho potuto
constatare l’impegno manifestato
dal prefetto Cocuzza- risponde Giac-
chi dopo un’ora di colloquio che ha
definito “cordiale”- Il rappresentan-
te del governo non ha bacchette ma-

contro con il nuovo ministro dell’a-
gricoltura”.

Durante il colloquio si è entrato nei
temi specifici che attanagliano il set-
tore. Dalla crisi dell’agricoltura si ar-
riva al basso prezzo di vendita del po-
modoro, al fallimento delle aziende
agricole, alla minaccia delle esecu-
zioni immobiliari, alle vendite di ca-
se all’asta. Il tutto, per colpa di una
legislazione europea che, per favori-
re il mercato globalizzato permette
l’ingresso di prodotti agricoli stra-
nieri in Europa, e finisce per stritola-
re il made in Sicily obbligato a rispet-
tare norme di produzione rigide e co-
sti di manodopera altissimi che gli al-
tri Paesi concorrenti non hanno. L’ul-
timo danno che gli agricoltori lamen-
tano, la possibile autorizzazione di
Bruxelles all’importazione di parec-
chie tonnellate di pomodoro prove-
niente dal Sahara occidentale.

Prima della convocazione in Pre-
fettura, gli agricoltori hanno insce-

giche, però ho visto con quanto inte-
ressamento ha preso a cuore il nostro
problema, che è quello di migliaia di
agricoltori sull’orlo del disastro. Il
prefetto ha annotato tutto e si è im-
pegnato a contattare il ministero per
favorire il più presto possibile un in-

nato una protesta al mercato durata
due giorni. Se il primo giorno è stato
più partecipato, il secondo ha visto
meno affluenza e la cosa ha amareg-
giato il comitato anticrisi. Il punto
massimo della tensione si è avuto lu-
nedì quando un produttore alla gui-
da del proprio camion carico di or-

taggi stava per entrare al mercato.
Un gruppo di manifestanti gliel’ha
impedito sdraiandosi a terra davanti
al cancello della struttura mercatale.
Il tutto sotto gli occhi della polizia
che per due giorni ha controllato la
situazione per evitare disordini.

G. L. L.

Un momento del
sit in davanti al
mercato di Fanello
interrotto per
l’intervento del
prefetto Cocuzza.

Incontro. Il comitato
attende risposte
dai vertici romani

taccuino
IL METEO
Sole e caldo. Temperature comprese fra
21 e 33 gradi. I venti, da deboli a modera-
ti, soffieranno prevalentemente da Ovest.
Il sole sorge alle 6.07 e tramonta alle
20.07. La luna, gibbosa calante, leva alle
23.24 e cala alle 11.08. Mare da quasi cal-
mo a poco mosso. Altezza onde: da 9 a 13
cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-
997411. Vigili del Fuoco: Contrada Men-
dolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro Nen-
ni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re Incar-
dona, s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111
FARMACIA NOTTURNA
Iacono, Via Cavour 133
Tel. 0932.981002.

Passeggiando in bici con mamma e papà
L’iniziativa dell’Unicef. Si ripete il tradizionale
appuntamento per i bimbi la cui infanzia viene violata

DANIELA CITINO

Passeggiando in bicicletta con mam-
ma e papà in nome di tutti quei bimbi
del mondo a cui viene violata l’infan -
zia. Vi hanno partecipato più di trenta
bambini con i rispettivi genitori al-
l’annuale passeggiata in bicicletta che
la sezione cittadina dell’ Unicef orga-
nizza e promuove avvalendosi della
collaborazione di Cittadinanzattiva-
Tribunale del Malato di Vittoria- Sco-
glitti e dalle associazioni sportiva Ui-
sp, Sport per tutti e Asd ciclo sport con
il patrocinio del Comune e dell’asses -
sorato alla Cultura e al Turismo.

“Un immancabile appuntamento
che domenica scorsa 29 luglio ha vi-
sto la numerosa presenza di circa
trenta minori tutti quanti accompa-
gnati dai genitori e ciò è un fatto cer-
tamente significativo in quanto sono
proprio i genitori quegli adulti che
debbono stare sempre vicini ai mino-

ri e ne hanno la maggiore responsabi-
lità della loro formazione etica e so-
ciale” spiega la coordinatrice Unicef
Anna Chiaramonte sottolineando il
valore altamente anche “ simbolico”
affidato alla manifestazione. “ La pas-
seggiata ha infatti lo scopo di sensibi-
lizzare i bambini e le bambine ai valo-

ri della pace,della solidarietà e del-
l’integrazione, un insieme di valori
che purtroppo, mai come adesso,
sembrano essere messi in crisi dai
drammatici avvenimenti internazio-
nali” precisa la coordinatrice ritenen-
do non secondario neanche i valori di
sensibilizzazione ambientale che ne
derivano. “ Passeggiare in bicicletta
significa sostenere anche il rispetto
dell’ambiente, un valore etico fonda-
mentale da trasmettere alle nuove
generazioni se desideriamo concre-
tamente e realmente cambiare il no-
stro stile di vita” aggiunge Anna Chia-
ramonte ribadendo che la manifesta-
zione ambientalista dalla caratura e-
tica non può che volere sostenere il
valore dell’ “ essere” al posto dell’ave -
re, dell’ impegno civile che deve ac-
compagnare l’esistenza di ciascuno di
noi nonché vuole ancora sostenere e
affermare “ il senso universale della
bellezza, in ogni sua forma. Alla fine
della passeggiata sono stati sorteg-
giati per ciascuno dei bimbi parteci-
panti una serie regali che ci sono stati
donati dagli sponsor “.

Un gruppo dei
partecipanti
all’iniziativa

annuale
dell’Unicef

I commissari si mettono al lavoro
e in piazza è già clima elettorale

GIUSEPPE LA LOTA

La burocrazia è entrata nelle stanze di
palazzo Iacono per governare Vitto-
ria nei prossimi due anni. La politica,
invece, si trasferisce in piazza per ini-
ziare forse la più lunga e dolorosa
campagna elettorale della sua storia.
Dalla quale non faranno parte i sog-
getti ritenuti responsabili, qualora
venisse accertato definitivamente, di
avere causato l’infamia del voto di
scambio politico-mafioso che ha de-
terminato lo scioglimento del Consi-
glio e la decadenza degli amministra-
tori.

La triade commissariale nominata
dal ministero dell’Interno comincia a
conoscere le stanze del municipio do-
ve dovrà lavorare da 18 a 24 mesi. Ieri
di buon mattino è arrivato il vice pre-
fetto Giancarlo Dionisi per fare tappa
nella stanza del segretario Antonello
Maria Fortuna, il dirigente che sarà
l’interfaccia dei commissari. L’arrivo
del prefetto Filippo Dispenza, che sa-
rà il capo dei 3 commissari, è previsto
per lunedì. Dionisi è di poche parole.
“Rinviamo a quando saremo tutti al
lavoro”, dice. Martedì prossimo con-
ferenza stampa della commissione.

Parla ancora di meno il segretario
Fortuna, soprattutto se gli si chiede
chi sono i “decaduti” insieme a sinda-
co e assessori. La norma prevede che
tutti i componenti dello staff del sin-
daco con contratti a scadenza deca-
dano. Ma anche alcuni dirigenti a
contratto sono a rischio. Esclusi i 4 di
ruolo inamovibili, Giuseppe Sulsenti,
Salvatore Guadagnino, Angela Bruno
e Salvatore Giunta, gli altri sono sog-
getti alla discrezionalità dei 3 com-
missari. Appare impensabile, co-

munque, che venga smantellato in
toto l’organico dirigenziale (in tutto
11): Vittoria ha problemi urgenti da
affrontare come l’estate a Scoglitti, la
viabilità nella frazione, la penuria e la
potabilità d’acqua, la rete stradale e
tanti altri progetti che stavano appe-
na iniziando. In ogni caso saranno i
commissari a dire l’ultima parola.

Dal palazzo alla strada è già campa-
gna elettorale, di quella che solo a Vit-

toria sanno fare. Con fior di personag-
gi politici del passato e del presente
che potrebbero ritornare in campo
per giocarsela alla pari. Alcune di-
chiarazioni vanno lette e studiate at-
tentamente. Il “lancio” fatto dal de-
putato Pd Nello Dipasquale in favore
di Francesco Aiello. La risposta picca-
ta di Salvatore Di Falco, contrario alla
“restaurazione della vecchia politi-
ca”. Giuseppe Nicosia che dopo due

anni sabbatici riprende il microfono
all’assemblea del Partito radicale per
accusare la “malagiustizia” e annun-
ciare che stasera alle 22 terrà un co-
mizio in piazza Cavour. Un documen-
to di Francesco Aiello che riferisce di
un “diktat di Nicosia che raggela Mo-
scato e soci”. Il tutto fa pensare che
nel maggio 2020, quando la vicenda
giudiziaria sarà agli sgoccioli, Giu-
seppe Nicosia fra due anni potrebbe

tornare di nuovo in campo. E perché
non contro Francesco Aiello?

“Nicosia impone a Moscato e al
centro-destra- accusa Aiello- una li-
nea difensiva unitaria, in piena conti-
nuità col patto elettorale. L’iscrizione
collettiva al Partito radicale in versio-
ne post Pannella, degli inquisiti che
hanno consegnato alla vergogna del-
lo scioglimento il Comune di Vittoria,
celebra questa unità che è la prova
provata di quello che scrivono i magi-
strati e di quello che è stato deciso dal
governo”.

Giuseppe Nicosia spiega il motivo
della sua voglia di parlare: “Gli avve-
nimenti di questi giorni mi impongo-

no di parlare alla città colpita ingiu-
stamente di un abuso di potere im-
motivato e discriminatorio. E sicco-
me nonostante l’aria di regime dispo-
niamo ancora della libertà di pensie-
ro e di critica, difenderò la nostra città
da soprusi e ingiustizie”.

Di futuro parla Articolo Uno Mdp:
“Ora occorre che la città tutta prenda
coscienza di quanto accaduto, il "tu-
more" è stato individuato e reciso, oc-
corre ricostruire dalle macerie, Vitto-
ria ha toccato il punto più basso della
sua Storia, ma nelle difficoltà i vitto-
riesi hanno sempre dato il meglio”.

Il presidente
della
Commissione
antimafia
Claudio Fava
sarà domani
a Vittoria; in
basso Palazzo
Iacono.

Strali. Aiello accusa,
Nicosia ribatte: sono
iniziate le manovre di
una lunghissima
campagna verso il voto

DOMANI FAVA
IN PIAZZA. L’a-
veva annuncia-
to lo stesso
giorno dello
scioglimento
del Consiglio
comunale. Set-
te giorni dopo,
Claudio Fava,
presidente del-
la Commissio-
ne regionale
antimafia, sarà
a Vittoria. Par-
lerà domani, e-
sattamente il
giorno dopo Ni-
cosia, dalla
piazzetta del
chiosco alla vil-
la comunale.
Tema: “Dalla
parte dei citta-
dini e delle isti-
tuzioni contro
ogni forma di
illegalità”. Do-
po l’introduzio-
ne di Ciro Torre
e di Francesco
Aiello, il presi-
dente della
Commissione si
soffermerà sul
tema di cui tan-
to si è discusso
in città e lo farà
con il taglio i-
stituzionale
dell’organo che
rappresenta.

la crisi agricola

Martedì conferenza stampa della triade che governerà la città

in breve
LETTERATURA
«Il dono di Kara» presentato a Bologna

d.c) I libri di Giorgio Giurdanella, scrittore
vittoriese, approdano in terra nordica e
precisamente a Bologna. In presentazione a
Bologna, Il viaggio. L’incanto della piccola
principessa e Il viaggio - il dono di Kara. Si
tratta dei due romanzi di formazione nel
quale lo scrittore vittoriese racconta la sua
iniziazione all’amore, un’esperienza
destinata a restare unica e impressa per
sempre nella sua memoria.

ANIMALISTI
Il web contro l’abbandono dei cani

d.c) Se, da una parte, c’è chi ritrova con gioia
inaspettata il suo “vecchio” pitbull mentre
ne sta adottando uno, dall’altra c’è chi
continua ad abbandonare cani e gatti perché
è estate e non si possono portare con se’ in
vacanza. E allora Isabella Terranova dal suo
profilo lancia la sua promessa aderendo alla
campagna contro l’abbandono nel rifugio di
Vittoria. “Ho deciso - scrive nel post- di
aderire a Io non ti abbandonerò mai, l’unica
catena a cui aderisco e che trasformerò in
una campagna contro l'abbandono”.

utente
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La Sicilia 2 Agosto 2018



GIOVEDÌ 2 AGOSTO 2018

vittoria .33

I buoni uffici
della Prefettura
per un incontro
con il ministro

Si spera nell’intervento del prefetto,
ma se non succederà nulla la protesta
potrebbe riprendere. Come e in qua-
le periodo? Attualmente al mercato
il prezzo della poca merce che entra è
soddisfacente. Ma i box dei commis-
sionari sono praticamente vuoti. Che
succederà quando la nuova annata a-
gricola entrerà nel vivo, tenuto conto
che diverse aziende non hanno potu-
to onorare i debiti contratti con i for-
nitori e con le banche?

Angelo Giacchi vuole essere otti-
mista. Insieme agli altri componenti
il comitato anticrisi regionale, Salva-
tore Di Bona, Giuseppe Zisa e Luigi
Melilli, che martedì sono entrati in
Prefettura per affrontare in quella
sede l’argomento spinoso, si ritiene
soddisfatto dell’incontro. “Ho potuto
constatare l’impegno manifestato
dal prefetto Cocuzza- risponde Giac-
chi dopo un’ora di colloquio che ha
definito “cordiale”- Il rappresentan-
te del governo non ha bacchette ma-

contro con il nuovo ministro dell’a-
gricoltura”.

Durante il colloquio si è entrato nei
temi specifici che attanagliano il set-
tore. Dalla crisi dell’agricoltura si ar-
riva al basso prezzo di vendita del po-
modoro, al fallimento delle aziende
agricole, alla minaccia delle esecu-
zioni immobiliari, alle vendite di ca-
se all’asta. Il tutto, per colpa di una
legislazione europea che, per favori-
re il mercato globalizzato permette
l’ingresso di prodotti agricoli stra-
nieri in Europa, e finisce per stritola-
re il made in Sicily obbligato a rispet-
tare norme di produzione rigide e co-
sti di manodopera altissimi che gli al-
tri Paesi concorrenti non hanno. L’ul-
timo danno che gli agricoltori lamen-
tano, la possibile autorizzazione di
Bruxelles all’importazione di parec-
chie tonnellate di pomodoro prove-
niente dal Sahara occidentale.

Prima della convocazione in Pre-
fettura, gli agricoltori hanno insce-

giche, però ho visto con quanto inte-
ressamento ha preso a cuore il nostro
problema, che è quello di migliaia di
agricoltori sull’orlo del disastro. Il
prefetto ha annotato tutto e si è im-
pegnato a contattare il ministero per
favorire il più presto possibile un in-

nato una protesta al mercato durata
due giorni. Se il primo giorno è stato
più partecipato, il secondo ha visto
meno affluenza e la cosa ha amareg-
giato il comitato anticrisi. Il punto
massimo della tensione si è avuto lu-
nedì quando un produttore alla gui-
da del proprio camion carico di or-

taggi stava per entrare al mercato.
Un gruppo di manifestanti gliel’ha
impedito sdraiandosi a terra davanti
al cancello della struttura mercatale.
Il tutto sotto gli occhi della polizia
che per due giorni ha controllato la
situazione per evitare disordini.

G. L. L.

Un momento del
sit in davanti al
mercato di Fanello
interrotto per
l’intervento del
prefetto Cocuzza.

Incontro. Il comitato
attende risposte
dai vertici romani

taccuino
IL METEO
Sole e caldo. Temperature comprese fra
21 e 33 gradi. I venti, da deboli a modera-
ti, soffieranno prevalentemente da Ovest.
Il sole sorge alle 6.07 e tramonta alle
20.07. La luna, gibbosa calante, leva alle
23.24 e cala alle 11.08. Mare da quasi cal-
mo a poco mosso. Altezza onde: da 9 a 13
cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-
997411. Vigili del Fuoco: Contrada Men-
dolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro Nen-
ni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re Incar-
dona, s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111
FARMACIA NOTTURNA
Iacono, Via Cavour 133
Tel. 0932.981002.

Passeggiando in bici con mamma e papà
L’iniziativa dell’Unicef. Si ripete il tradizionale
appuntamento per i bimbi la cui infanzia viene violata

DANIELA CITINO

Passeggiando in bicicletta con mam-
ma e papà in nome di tutti quei bimbi
del mondo a cui viene violata l’infan -
zia. Vi hanno partecipato più di trenta
bambini con i rispettivi genitori al-
l’annuale passeggiata in bicicletta che
la sezione cittadina dell’ Unicef orga-
nizza e promuove avvalendosi della
collaborazione di Cittadinanzattiva-
Tribunale del Malato di Vittoria- Sco-
glitti e dalle associazioni sportiva Ui-
sp, Sport per tutti e Asd ciclo sport con
il patrocinio del Comune e dell’asses -
sorato alla Cultura e al Turismo.

“Un immancabile appuntamento
che domenica scorsa 29 luglio ha vi-
sto la numerosa presenza di circa
trenta minori tutti quanti accompa-
gnati dai genitori e ciò è un fatto cer-
tamente significativo in quanto sono
proprio i genitori quegli adulti che
debbono stare sempre vicini ai mino-

ri e ne hanno la maggiore responsabi-
lità della loro formazione etica e so-
ciale” spiega la coordinatrice Unicef
Anna Chiaramonte sottolineando il
valore altamente anche “ simbolico”
affidato alla manifestazione. “ La pas-
seggiata ha infatti lo scopo di sensibi-
lizzare i bambini e le bambine ai valo-

ri della pace,della solidarietà e del-
l’integrazione, un insieme di valori
che purtroppo, mai come adesso,
sembrano essere messi in crisi dai
drammatici avvenimenti internazio-
nali” precisa la coordinatrice ritenen-
do non secondario neanche i valori di
sensibilizzazione ambientale che ne
derivano. “ Passeggiare in bicicletta
significa sostenere anche il rispetto
dell’ambiente, un valore etico fonda-
mentale da trasmettere alle nuove
generazioni se desideriamo concre-
tamente e realmente cambiare il no-
stro stile di vita” aggiunge Anna Chia-
ramonte ribadendo che la manifesta-
zione ambientalista dalla caratura e-
tica non può che volere sostenere il
valore dell’ “ essere” al posto dell’ave -
re, dell’ impegno civile che deve ac-
compagnare l’esistenza di ciascuno di
noi nonché vuole ancora sostenere e
affermare “ il senso universale della
bellezza, in ogni sua forma. Alla fine
della passeggiata sono stati sorteg-
giati per ciascuno dei bimbi parteci-
panti una serie regali che ci sono stati
donati dagli sponsor “.

Un gruppo dei
partecipanti
all’iniziativa

annuale
dell’Unicef

I commissari si mettono al lavoro
e in piazza è già clima elettorale

GIUSEPPE LA LOTA

La burocrazia è entrata nelle stanze di
palazzo Iacono per governare Vitto-
ria nei prossimi due anni. La politica,
invece, si trasferisce in piazza per ini-
ziare forse la più lunga e dolorosa
campagna elettorale della sua storia.
Dalla quale non faranno parte i sog-
getti ritenuti responsabili, qualora
venisse accertato definitivamente, di
avere causato l’infamia del voto di
scambio politico-mafioso che ha de-
terminato lo scioglimento del Consi-
glio e la decadenza degli amministra-
tori.

La triade commissariale nominata
dal ministero dell’Interno comincia a
conoscere le stanze del municipio do-
ve dovrà lavorare da 18 a 24 mesi. Ieri
di buon mattino è arrivato il vice pre-
fetto Giancarlo Dionisi per fare tappa
nella stanza del segretario Antonello
Maria Fortuna, il dirigente che sarà
l’interfaccia dei commissari. L’arrivo
del prefetto Filippo Dispenza, che sa-
rà il capo dei 3 commissari, è previsto
per lunedì. Dionisi è di poche parole.
“Rinviamo a quando saremo tutti al
lavoro”, dice. Martedì prossimo con-
ferenza stampa della commissione.

Parla ancora di meno il segretario
Fortuna, soprattutto se gli si chiede
chi sono i “decaduti” insieme a sinda-
co e assessori. La norma prevede che
tutti i componenti dello staff del sin-
daco con contratti a scadenza deca-
dano. Ma anche alcuni dirigenti a
contratto sono a rischio. Esclusi i 4 di
ruolo inamovibili, Giuseppe Sulsenti,
Salvatore Guadagnino, Angela Bruno
e Salvatore Giunta, gli altri sono sog-
getti alla discrezionalità dei 3 com-
missari. Appare impensabile, co-

munque, che venga smantellato in
toto l’organico dirigenziale (in tutto
11): Vittoria ha problemi urgenti da
affrontare come l’estate a Scoglitti, la
viabilità nella frazione, la penuria e la
potabilità d’acqua, la rete stradale e
tanti altri progetti che stavano appe-
na iniziando. In ogni caso saranno i
commissari a dire l’ultima parola.

Dal palazzo alla strada è già campa-
gna elettorale, di quella che solo a Vit-

toria sanno fare. Con fior di personag-
gi politici del passato e del presente
che potrebbero ritornare in campo
per giocarsela alla pari. Alcune di-
chiarazioni vanno lette e studiate at-
tentamente. Il “lancio” fatto dal de-
putato Pd Nello Dipasquale in favore
di Francesco Aiello. La risposta picca-
ta di Salvatore Di Falco, contrario alla
“restaurazione della vecchia politi-
ca”. Giuseppe Nicosia che dopo due

anni sabbatici riprende il microfono
all’assemblea del Partito radicale per
accusare la “malagiustizia” e annun-
ciare che stasera alle 22 terrà un co-
mizio in piazza Cavour. Un documen-
to di Francesco Aiello che riferisce di
un “diktat di Nicosia che raggela Mo-
scato e soci”. Il tutto fa pensare che
nel maggio 2020, quando la vicenda
giudiziaria sarà agli sgoccioli, Giu-
seppe Nicosia fra due anni potrebbe

tornare di nuovo in campo. E perché
non contro Francesco Aiello?

“Nicosia impone a Moscato e al
centro-destra- accusa Aiello- una li-
nea difensiva unitaria, in piena conti-
nuità col patto elettorale. L’iscrizione
collettiva al Partito radicale in versio-
ne post Pannella, degli inquisiti che
hanno consegnato alla vergogna del-
lo scioglimento il Comune di Vittoria,
celebra questa unità che è la prova
provata di quello che scrivono i magi-
strati e di quello che è stato deciso dal
governo”.

Giuseppe Nicosia spiega il motivo
della sua voglia di parlare: “Gli avve-
nimenti di questi giorni mi impongo-

no di parlare alla città colpita ingiu-
stamente di un abuso di potere im-
motivato e discriminatorio. E sicco-
me nonostante l’aria di regime dispo-
niamo ancora della libertà di pensie-
ro e di critica, difenderò la nostra città
da soprusi e ingiustizie”.

Di futuro parla Articolo Uno Mdp:
“Ora occorre che la città tutta prenda
coscienza di quanto accaduto, il "tu-
more" è stato individuato e reciso, oc-
corre ricostruire dalle macerie, Vitto-
ria ha toccato il punto più basso della
sua Storia, ma nelle difficoltà i vitto-
riesi hanno sempre dato il meglio”.

Il presidente
della
Commissione
antimafia
Claudio Fava
sarà domani
a Vittoria; in
basso Palazzo
Iacono.

Strali. Aiello accusa,
Nicosia ribatte: sono
iniziate le manovre di
una lunghissima
campagna verso il voto

DOMANI FAVA
IN PIAZZA. L’a-
veva annuncia-
to lo stesso
giorno dello
scioglimento
del Consiglio
comunale. Set-
te giorni dopo,
Claudio Fava,
presidente del-
la Commissio-
ne regionale
antimafia, sarà
a Vittoria. Par-
lerà domani, e-
sattamente il
giorno dopo Ni-
cosia, dalla
piazzetta del
chiosco alla vil-
la comunale.
Tema: “Dalla
parte dei citta-
dini e delle isti-
tuzioni contro
ogni forma di
illegalità”. Do-
po l’introduzio-
ne di Ciro Torre
e di Francesco
Aiello, il presi-
dente della
Commissione si
soffermerà sul
tema di cui tan-
to si è discusso
in città e lo farà
con il taglio i-
stituzionale
dell’organo che
rappresenta.

la crisi agricola

Martedì conferenza stampa della triade che governerà la città

in breve
LETTERATURA
«Il dono di Kara» presentato a Bologna

d.c) I libri di Giorgio Giurdanella, scrittore
vittoriese, approdano in terra nordica e
precisamente a Bologna. In presentazione a
Bologna, Il viaggio. L’incanto della piccola
principessa e Il viaggio - il dono di Kara. Si
tratta dei due romanzi di formazione nel
quale lo scrittore vittoriese racconta la sua
iniziazione all’amore, un’esperienza
destinata a restare unica e impressa per
sempre nella sua memoria.

ANIMALISTI
Il web contro l’abbandono dei cani

d.c) Se, da una parte, c’è chi ritrova con gioia
inaspettata il suo “vecchio” pitbull mentre
ne sta adottando uno, dall’altra c’è chi
continua ad abbandonare cani e gatti perché
è estate e non si possono portare con se’ in
vacanza. E allora Isabella Terranova dal suo
profilo lancia la sua promessa aderendo alla
campagna contro l’abbandono nel rifugio di
Vittoria. “Ho deciso - scrive nel post- di
aderire a Io non ti abbandonerò mai, l’unica
catena a cui aderisco e che trasformerò in
una campagna contro l'abbandono”.
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Scuola. Interventi
di sistemazione
per dieci scuole

Con determinazione dirigenziale del settore
Programmazione Opere Pubbliche, Decoro
Urbano, Manutenzione e Gestione Infrastrut-
ture, Palazzo dell’Aquila ha deciso di impe-
gnare l’importo complessivo di 52.000 euro
per interventi di somma urgenza presso alcu-
ni edifici scolastici di proprietà comunale fi-
nalizzati alla messa in sicurezza delle strut-
ture.

I lavori riguardano essenzialmente il ripri-
stino di intonaci, solai e calcestruzzi amma-

lorati, nonché l’applicazione di guaine per e-
vitare le infiltrazioni d’acqua. Gli istituti sco-
lastici interessati ai lavori urgenti di manu-
tenzione sono quelli ubicati in via Psaumida,
via Berlinguer, San Giacomo, via Ecce Homo,
via Montale, via 4 Novembre, via Diodoro Si-
culo, via Aldo Moro, via Canova, via Leonca-
vallo.

Ad eseguire le opere, per un ammontare di
39.967 euro, sarà l’impresa Divita Giuseppe
(Chiaramonte Gulfi).

DOMANI CONFERENZA

L’on. Campo e l’attività all’Ars
E’ in programma venerdì 3 agosto alle 11,30 presso il Prima Classe di
Ragusa, in via Ercolano 7, una conferenza stampa nella quale la deputata
regionale del M5S Stefania Campo farà un bilancio delle attività portate
avanti all’Ars, prima della chiusura estiva. L’occasione sarà anche propi-
zia per scambiare un saluto con la stampa locale, prima delle ferie.

Piano sanità, Ragusa retrocede
Nel riordino della rete ospedaliera firmato Razza nessun Dea di secondo livello
Il Maggiore di Modica e il Busacca di Scicli insieme per un presidio di primo livello

NARDINO MACINATO

Si è spento
a novant’anni
il pioniere
delle 2 ruote

Il prossimo 18 agosto avrebbe
compiuto novanta anni. Ma ieri
pomeriggio ha chiuso gli occhi
Nardino Macinato. Bernardo, que-
sto il nome all’anagrafe, era stato
il primo e il più intraprendente
concessionario ragusano prima di
biciclette e poi di motociclette.
Già negli anni 40 vendeva (prati-
camente a mezza Ragusa) le bici-
clette da corsa e poi da passeggio,
e in anni più recenti anche la novi-
tà delle mountain bike. Ma fu la
Moto Guzzi e poi la Puch già negli
anni 50 a fare diventare la conces-
sionaria Macinato di Piazza Van-
n’Antò un punto fermo tra gli ap-
passionati delle due ruote. Uomo
di sport, fu il fondatore della squa-
dra corse nella “regolarità”, spe-
cialità motociclistica nella quale,
non a caso, i ragusani furono per
anni dominatori di tutte le gare a
livello regionale e oltre. Nardino
Macinato fu per tantissimi anni il
“presidentissimo” della Cestisti-
ca, la squadra di pallacanestro
femminile che possiamo definire
la antesignana della Passalaqua.

SARO DISTEFANO

LUCIA FAVA

L’ospedale di Modica promosso, in sistema con
Scicli, a Dea di primo livello. È l’unica novità di
rilievo per la provincia di Ragusa contenuta nel
nuovo piano di riordino della rete ospedaliera si-
ciliana che, martedì sera, ha ottenuto il via libera
dalla VI commissione all’Ars. Il piano, che porta
la firma dell’assessore regionale Ruggero Razza,
prevede 23 ospedali Dea di primo livello (Dipar-
timento emergenza accettazione, o Diparti-
mento di emergenza urgenza) e 7 di secondo li-
vello.

Il primo livello indica un ospedale multidisci-
plinare con specialisti in ambiti diversi. Oltre al
pronto soccorso è prevista l'osservazione breve,
la degenza, rianimazione, medicina generale,
chirurgia generale, l'ortopedia, traumatologia,
cardiologia e la relativa Unità di terapia intensi-
va. Previsti pure i laboratori di analisi chimico-
cliniche, il centro trasfusionale e la diagnostica
per immagini. Nei Dea di secondo livello, oltre ai
reparti del primo livello, sono presenti speciali-
stiche che riguardano l'aria dell'emergenza-ur-
genza tra cui cardiochirurgia, neurochirurgia,
chirurgia toracica, terapia intensiva neonatale,
chirurgia vascolare.

Nel piano Razza è prevista la divisione dell’i-
sola in 4 bacini che vedono l’area ragusana ac-
corpata a quella etnea e siracusana (gli altri sono
Palermo-Trapani, Messina e Agrigento-Calta-
nissetta-Enna). Per quanto riguarda l’area iblea,
non è prevista Dea di secondo livello (si dovrà fa-
re riferimento, quindi, a Catania dove ne sono
previsti 3), ma tre di primo livello: il presidio o-
spedaliero “Civile-Ompa” di Ragusa, Vittoria-
Comiso e Modica-Scicli.

E se l'assessore Razza si dice molto soddisfatto
perché i territori sono stati salvaguardati tenen-
do conto del decreto Balduzzi e riducendo il nu-
mero dei primari, di diverso parere il gruppo 5

Stelle in commissione Sanità, che ha votato,
compatto, contro il piano perché giudicato foto-
copia di quello precedente firmato dall’ex asses-
sore regionale Baldassare Gucciardi e già avver-
sato, nella scorsa legislatura, dal gruppo dei par-
lamentari pentastellati.

“La trama non è cambiata e l’intreccio è sem-
pre uguale – commenta dopo le votazioni il de-
putato 5 Stelle, Francesco Cappello, componen-
te della IV Commissione all’Ars –. Ma non è per
andare contro a tutti i costi. La rete è troppo con-
centrata sulle tre città metropolitane e ridimen-
siona l’offerta sanitaria negli altri capoluoghi di

provincia e nelle aree interne dell’isola”.
Il piano è passato con 7 voti favorevoli, quelli

del centro destra, due astenuti (il Pd) e i 4 contra-
ri dei deputati del Movimento 5 Stelle, per i qua-
li, in pratica, “si è passati dalla rete Gucciardi che
accontentava tutti, alla rete Razza che invece si
muove a macchia di leopardo”. “Insomma da
Gucciardi a Razza – dicono i componenti 5 stelle
della sesta commissione di palazzo dei Norman-
ni – il risultato non cambia e lo sconfitto è sem-
pre lo stesso: il popolo siciliano”. Ora il piano
della rete ospedaliera in Sicilia dovrà affrontare
un passaggio romano per l’ok definitivo.

L’assessore
regionale alla

Salute Ruggero
Razza, sotto

accusa da parte
dei Cinque Stelle

all’Ars: «Il suo
piano è identico a

quello del suo
predecessore

Guiccardi».

Continua
l’attesa
per i nuovi
vertici Asp

Prosegue il caos nella
Sanità siciliana dopo la
sentenza della Corte
costituzionale che ha
definito, in sostanza,
illegittime le nomine
del governo Crocetta
scaturite dal cosiddetto
“bloccanomine”. Il 25
luglio scorso, la
sentenza è stata anche
pubblicata nella
gazzetta ufficiale. Resta
da capire ancora se,
nelle more che vengano
nominati i nuovi
direttori generali,
l’assessore Razza
riconfermerà o meno
gli attuali commissari,
tra cui il manager
dell’Asp 7 Salvatore
Lucio Ficarra. Questi,
nel frattempo, ha
confermato la validità
di tutti gli atti da lui
firmati dal giorno
dell’insediamento nella
poltrona più
importante dell’azienda
sanitaria provinciale di
Ragusa.

MARINA DI RAGUSA, TRA AVVISTAMENTI E GOSSIP

Sul maxi yacht non c’è Beyoncé
ma «solo» un paperone messicano

Il gigantesco
yacht alla fonda a
Marina di Ragusa
in una foto
pubblicata su
Instagram da
Sebastiano
Mercorillo. Come
di consueto si è
scatenata la
fantasia dei tanti
bagnanti che
affollano Marina
in questi giorni,
ma la star
Beyoncé con il
marito Jay-Z non
era a bordo.

MICHELE BARBAGALLO

Sono loro, Beyonce e Jay-z? L’arrivo
di un super yacht nel mare antistan-
te il porto turistico di Marina di Ra-
gusa e la presenza della coppia mu-
sicale notissima in tutto il mondo,
appena qualche giorno fa al porto di
Siracusa, ha fatto immaginare che
sulla mega imbarcazione che in que-
sti giorni ha sostato lungo la costa
della frazione balneare ci fossero
proprio loro. E c’è pure chi ha giurato
di aver visto scendere dal tender che
fa la spola tra lo yacht e la terraferma
la notissima popstar.

Non è così. Beyonce e Jay-z, dopo
Siracusa, Noto e le Eolie sono stati
paparazzati davanti all’isola di Capri
e poco dopo il loro yacht preso in af-
fitto si è registrato nella marina di
Castellammare di Stabia. Insomma,

almeno questa volta la popstar non è
passata dalla terra iblea, come inve-
ce avvenne qualche anno fa. Magari
tornerà per un momento di relax do-
po aver fatto ballare, nel suo ultimo
concerto in America, anche la coppia
Obama.

Ma la “barca” al largo di Marina di
Ragusa non è la “Kismet”, cioè il su-
per yacht che in queste ultime setti-
mane è stato usato da Beyonce e dal
marito Jay-z ma un altro super yacht
il cui nome è “Azteca”. E come già il
nome indica, arriva dal Messico.
Dinnanzi al porto turistico di Marina
di Ragusa è infatti approdata la mega
imbarcazione di un multimiliarda-
rio famosissimo in Messico, a capo di
importanti gruppi editoriali e di co-
municazione ma anche di altri ambi-
ti. “Azteca” è infatti il super yacht di
Ricardo Benjamín Salinas Pliego, uo-

mo d'affari messicano, fondatore e
presidente del Gruppo Salinas. Si sti-
ma che il suo patrimonio netto sia di
3,7 miliardi di dollari. Il gruppo com-
prende varie società tra cui TV Azte-
ca, Elektra, Grupo Lusacell, Unefon e
Banco Azteca.

Lo yacht di lusso Azteca è stato co-
struito nel 2009. Ha una lunghezza
di 72 metri, uno scafo in acciaio e una
super struttura in alluminio. Può o-
spitare 12 ospiti e un equipaggio di
28 persone. Grazie a due motori Ca-
terpillar, Azteca può raggiungere
una velocità di 16 nodi con un'auto-
nomia di 6.000 miglia nautiche. Ogni
anno Azteca viaggia tra il Mediterra-
neo e i Caraibi. Ma almeno per qual-
che giorno Salinas ha scelto proprio
Marina di Ragusa per assaggiare l’e-
nogastronomia locale e giocare al
golf presso il Donnafugata Resort.

SIGLATA LA CONVENZIONE IN PREFETTURA

Attivato il presidio
dei Vigili del Fuoco
per l’estate a Marina
Anche quest’anno Marina di Ragu-
sa avrà il presidio estivo dei Vigili
del Fuoco. Per circa 15 giorni, a ca-
vallo di ferragosto, periodo che ve-
de il maggior afflusso di bagnanti e
turisti, presso la scuola media di
Marina di Ragusa stazionerà dalle 8
alle 20 una squadra completa di vi-
gili del fuoco.Ieri mattina l’accordo
è stato sottoscritto in Prefettura dal
prefetto di Ragusa Filippina Cocuz-
za, dal sindaco Peppe Cassì e dal co-
mandante provinciale Aldo Comel-
la.

Si tratta della convenzione con la
quale l’amministrazione comunale
sosterrà gli oneri economici finan-
ziari necessari per l’attivazione del
presidio. In particolare, secondo
l’intesa, il Comune contribuirà ad
assicurare maggiori risorse a soste-
gno delle attività dei Vigili del Fuo-

co in materia di prevenzione incen-
di e lotta antincendio, di salvatag-
gio e gestione delle emergenze am-
bientali, per la maggior tutela del
patrimonio naturalistico e per la
salvaguardia dei beni e della popo-
lazione.

Quest’anno il presidio stagionale
fisso nella frazione marinara opere-
rà con una squadra di Vigili del Fuo-
co dotata degli automezzi e delle
attrezzature necessari all’estinzio-
ne degli incendi, dalle ore 8 alle 20,
salvo situazioni particolari legate
ad eventi contingenti, nell’ambito
delle quali potrà essere impegnata
anche con modalità orarie diverse.
In questo modo si tenterà di offrire
maggiori condizioni di sicurezza al-
la frazione marinara favorendo la
massima rapidità negli interventi.

M. B.

LA FIRMA DELLA CONVENZIONE A PALAZZO DI GOVERNO

taccuino
IL METEO
Il sole sorge alle 6,06 e tramonta
alle 20,06; la luna leva alle 23,23
e cala alle 10,07 del giorno suc-
cessivo (gibbosa calante). Previ-
sioni: sole e caldo, le temperatu-
re saranno comprese tra i 19 e i
34 gradi, possibilità di precipita-
zioni esigue in orario serale. I
venti saranno deboli provenienti
da Ovest-Sud-Ovest con intensi-
tà compresa tra i 7 e gli 11
km/h
FARMACIE DI TURNO
Notturno: Dinatale, corso Vitto-
rio Veneto 122, telefono
0932.621472. Pomeridiano: Ma-
tarazzo, viale delle Americhe 71,
telefono 0932.642159
IL SANTO
Sant’Eusebio di Vercelli, vesco-
vo
NUMERI UTILI
Carabinieri pronto intervento
112. Comando provinciale - Co-
mando Reparto Operativo - Co-
mando Compagnia: centralino
0932-624922, 0932-621010,
0932-624777; Comando Stazio-
ne Ragusa Ibla: 0932-621152;
Comando Stazione Marina di Ra-
gusa: 0932-239095. Guardia di
finanza numero di pubblica utili-
tà 117. Comando Provinciale -
Nucleo Polizia Tributaria -Com-
pagnia: Centralino 0932 -
621004 - 0932 - 621318; Tenen-
za di Modica: 0932-941069; Te-
nenza di Pozzallo: 0932 - 958459
- Tenenza di Vittoria 0932 –
981894. Polizia numero inter-
vento 113. Questura di Ragusa:
centralino 0932.673111. Telefo-
ni utili: 0932-673676/674/675.
Sezione Polizia Stradale di Ragu-
sa via Ing. Migliorisi 63. Tel.
0932.656811 fax 656817. Vigili
del fuoco numero pubblica utili-
tà 115. Comando provinciale di
Ragusa. Telefono 0932-658211.
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ragusa sport .35

SPECIALE
ATLETICA

GRAN SASSO: 50 KM PER VINCENZO AZZOLLINI
e. c.) Vincenzo Azzollini della Ultrarunning Ragusa si è fatto onore
in occasione dell’Ultramaratona del Gran Sasso sui 50 km.
Azzollini per la categoria M45 ha chiuso in 4h43’29” sulle strade
del Parco Nazionale del Gran Sasso Monti della Laga. «Il percorso -
racconta Vincenzo (nella foto) - un anello completamente
asfaltato con partenza ed arrivo a Santo Stefano di Sessonio,
delizioso borgo medievale, attraversava i paesi di Calascio e Castel
del Monte con dislivello di 900 metri ed il giro all’interno del paese
alla partenza interamente composto da sampietrini».

STRALICATA: NO AL DOPING PROTAGONISTA
e. c.) La No al Doping al via in diverse competizioni, ha fatto bene
con un gruppetto di fondisti alla Stralicata di 10 km corsa nel
centro di Licata e inserita nel circuito del Gp delle tre province. A
Licata, Giampaolo Ravalli è stato 2° e 6° assoluto nella M40 in
33’35”; Giovanni Macca 2° M60 arrivando col tempo di 42’53”.
Ottimi piazzamenti anche per Emanuele Mugnas, 95° col tempo di
41’59”, Salvatore Cirnigliaro, 124° col tempo di 46’21” e
Amalchide Occhipinti, 131° col tempo di 47’35”.
Nella foto in alto i cinque fondisti della No al Doping a Licata.

LE GARE DELLA FIDAL

Gp Ibleo 2018
tutti i vincitori
delle prime
cinque prove

ELISA SIMONELLI E SABRINA MAZZA

Il Gp Ibleo di corsa assoluto ripren-
derà il 26 agosto con la 6ª prova in
programma a Marina di Ragusa in
occasione del 10° Trofeo
«Sport&Natura» organizzato dalla
Barocco Running Ragusa di Giorgio
Platania. Dopo le prime 5 prove lot-
ta ancora aperta e nell’ultima gara
in programma il 16 dicembre a I-
spica in occasione della 5ª «Corri e
Cammina» organizzata dall’Ispica
Running si conosceranno i vincito-
ri assoluti e di categoria.

Il fondista sciclitano Alberto A-
menta (Lib. Scicli) vanta già tre suc-
cessi, mentre al femminile due vit-
torie ciascuno per Sabrina Mazza

(Barocco Running Ragusa) ed Elisa
Simonelli (Ultrarunning Ragusa).

I VINCITORI DELLE PRIME 5
PROVE. Ecco i vincitori delle prime
5 prove del Gp Ibleo.

I 1) Maratonina di Ragusa - 28
gennaio: Alberto Amenta (Lib. Sci-
cli) e Margareth Cotrin Maia (No al
Doping).

I 2) Trofeo Strakasmene - Co-
miso - 18 marzo: Vincenzo Schem-
bari (Padua) e Sabrina Mazza (Ba-
rocco Running).

I 3) 35° Vivicittà - Ragusa - 15
aprile: Alberto Amenta (Lib. Scicli)
e Sabrina Mazza (Barocco Run-
ning).

I 4) 5° Memorial «Raffaele De-
naro» - Modica - 3 giugno: Alberto
Amenta (Lib. Scicli) ed Elisa Simo-
nelli (No al Doping).

I 5) 9° Trofeo Parent Project -
Scoglitti - 20 luglio: Michele Car-
rubba (Padua) ed Elisa Simonelli
(Ultrarunning Rg).

IL CALENDARIO.Ecco il calenda-
rio delle prossime prove del Gp I-
bleo: 26 agosto 10° Trofeo
«Sport&Natura» a Marina di Ragu-
sa; 1 settembre Trail Santa Rosalia
a Ragusa; 9 settembre Terrei Iblee
Tour a Scicli; 22 settembre memo-
rial «Peppe Greco» a Scicli; 7 otto-
bre 28° Salti in Piazza a Santa Croce
Camerina; 10 novembre gara su pi-
sta a Ragusa; 16 dicembre 5° Corri e
cammina» a Ispica.

E. C.

VINCENZO SCHEMBARI, ALBERTO AMENTA

Primo semestre da incorniciare
Un primo bilancio nel giorno della premiazione di Cannizzaro al Comune di Modica
LORENZO MAGRÌ

Un primo semestre del 2018 da incor-
niciare per l’atletica iblea come hanno
sottolineato martedì scorso al Comu-
ne di Modica, il presidente della Fidal
Ragusa, Emanuele Assenza e il tecnico
della Running Modica, in occasione
della premiazione del talentuoso fon-
dista Carmelo Cannizzaro, 6° agli Eu-
ropei Under 18 sui 2000 siepi, da par-
te dell’assessore allo Sport della Città
della Contea, Maria Monisteri che ha
ribadito la volontà dell’amministra -
zione di sistemare il campo «Catina».

Il 2018 ha rilanciato alla grande l’a-
tletica nella provincia di Ragusa gra-

zie al lavoro dei tecnici e delle società
iblee. Un rilancio che parte dall’attivi -
tà giovanile che in questi anni ha avu-
to una crescita costante e questo gra-
zie anche all’ideazione del Gp Giova-
nile Ibleo.

«Gli atleti che prima si mettevano in
luce a livello provinciale - spiega il
prof. Pisana - adesso si mettono in
mostra in ambito regionale e nazio-
nale. A Vittoria il talentuoso Alessan-
dro Ben Chabene è stato capace di cor-
rere gli 80 piani in 9”2 e saltare più di 6
metri nel lungo scalando le classifiche
nazionali. L’allievo di Sara Traina è
tesserato per la No al Doping è fra i ca-
detti più talentuosi nel panorama si-

ciliano. In evidenza anche Isabella
Grasso e Vincenzo Naccarino altri gio-
vani della No al Doping seguiti dal tec-
nico Mauro Guastella. Naccarino do-
po aver ben figurato in inverno nel
cross adesso si è messo in evidenza in

pista, sia nelle gare con gli ostacoli,
che nelle gare di mezzofondo, mentre
la Grasso ha stabilito in nuovo record
provinciale sui 200 ostacoli in 31”».

«A Santa Croce Camerina - continua
la sua disamina il prof. Pisana - in luce

il magrebino Abdelhak Amoruch e-
nelle gare su strada, l’atleta seguito da
Giovanni Occhipinti è in ascesa con
belle qualità che lo pongono all’atten -
zione dei tecnici regionali. E’ Nicolò
Licitra uno dei più promettenti esor-
dienti della Padua Ragusa. Il giovanis-
simo atleta seguito da Giuseppe Lici-
tra ha corso in 7”3 i 50 e ha primeggia-
to in diverse competizioni provincia-
li. Ad Acate sempre in ascesa Gaia De-
naro, la velocista allenata da Giusep-
pe Catarrasi che ha corso gli 80 in 10”4
e in questa specialità è attualmente
leader in Sicilia, e soprattutto si è mi-
gliorata nel salto in lungo con la misu-
ra di 4,72».

TUTTI I DATI SONO SEMPRE IN NETTA CRESCITA

Aprile, Naccarino, Grasso
Ben Chabene e Denaro
quanti talenti in orbita
Oltre agli atleti nel ragusano cre-
scono e si fanno largo anche i gio-
vani tecnici come l’emergente Ma-
riano Di Mauro che allena il gruppo
di velocisti modicani della Run-
ning e un suo atleta, l’allievo Gio-
vanni Agosta che quest’anno ha
corso i 200 in 23”68 e i 400 in
52”64 ponendosi ai vertici regio-
nali. Sempre a Modica in grande a-
scesa Megane Aprile che primeg-
gia nelle graduatorie regionali sui
100, 200 e 400. La giovane portaco-
lori della Running Modica seguita
dalla prof. Chiara Cavallo ha mi-
gliorato il record provinciale sui
200 e sui 400 correndo in 26”54 e
60”03.

Da Modica a Scicli dove svetta il
fondista Alberto Amenta che conti-
nua a portare avanti la scuola di
fondo dell’inossidabile Franco Ru-

scica. Il giovane portacolori della
gloriosa Libertas Scicli ha primeg-
giato nelle gare su strada in ambito
provinciale vincendo tre prove del
Gp Ibleo assoluto.

Ma nel fondo chi ha avuto un pic-
co straordinario è stato il modica-
no Carmelo Cannizzaro che che per

la gioia dei genitori, papà Corrado e
mamma Ornella che lo seguono
sempre, si è messo in luce in ambi-
to nazionale vincendo i campionati
italiani studenteschi, arrivando se-
condo ai campionati italiani e ve-
stendo la maglia azzurra ai cam-
pionati Europei a Gyor in Ungheria

cogliendo un ottimo sesto posto e
con 5’51”33 stabilire il nuovo re-
cord regionale sui 2000 siepi, can-
cellando il 5’53”97 di Giuseppe
Gerratana ottenuto dall’altro gran-
de campione di Modica, nel 2009 a
Villafranca di Verona.

Come Gerratana, Cannizzaro è

allenato dal prof. Salvo Pisana che
continua la tradizioni modicana
nelle siepi e così dopo Lorenzo
Cannata sono arrivati questi altri
due talenti.

«Ma oltre a questi atleti - sottoli-
nea il prof. Salvo Pisana - ci sono
tanti altri ragazzi che si stanno
mettendo in evidenza, a testimo-
nianza dell’ottimo lavoro che stan-
no facendo i tecnici sul territorio e
le società nei vari comuni. L’atleti-
ca iblea continua così ad essere in
grande spolvero e in netta crescita
e tutto questo a dispetto di struttu-
re fatiscenti e spesso inesistenti».

Dati questi che devono fare ri-
flettere gli amministratori con una
vera pista che manca nel ragusano
e le strutture esistenti che andreb-
bero riqualificate.

L. MAG.

ISABELLA GRASSO (NO AL DOPING)

GAIA DENARO (LIBERTAS ACATE)

ALESSANDRO BEN CHABENE (NO AL DOPING)GERRATANA, CANNATA E CANNIZZARO

VINCENZO NACCARINO (NO AL DOPING) MEGANE APRILE (RUNNING MODICA)

IL VIA ALLE 4,30 DA CHIARAMONTE GULFI E DOPO 42,195 KM ARRIVO A PUNTA SECCA

Domenica l’undicesima Maratona alla Filippide
Domenica si rinnova l’appuntamento
con la Maratona alla Filippide l’even -
to voluto dai comuni di Chiaramonte
Gulfi, Ragusa, e Santa Croce Cameri-
na, con l’organizzazione curata da-
l’Uisp Ragusa presieduta da Tonino
Siciliano e dalla No al Doping di Mim-
mo Causarano.

«Dal 2008 - spiegano gli organizza-
tori - la classica sui 42,195 km si corre
nel pieno rispetto dello spirito olim-
pico più puro e ogni podista dovrà
correre in condizioni di "momenta-
neo isolamento spazio-temporale",
proprio come fece Fidippide 2500 an-
ni fa da Maratona ad Atene dopo la
vittoria sui Persiani, ovvero: senza
cronometro da polso, cardiofrequen-
zimetri e altri strumenti di rileva-
mento temporale, e seguendo il per-

corso privo di segnaletica chilometri-
ca, ma solamente provvisto di linee di
partenza ed arrivo e le frecce direzio-
nali per i giusti incroci. La Maratona
avrà comunque la copertura crono-
metrica, e all'arrivo a Punta Secca o-
gni maratoneta potrà venire comun-
que a conoscenza del reale tempo im-
piegato. Sarà stilata una classifica ed
è garantito l'omologazione del tempo
e la presenza nella maxi-classifica dei
super maratoneti di riviste varie. La
partenza avverrà all'alba dalla Vec-
chia Stazione di Chiaramonte Gulfi».

«Gli atleti - continuano gli organiz-
zatori - si daranno appuntamento al-
le 4,30 del mattino di domenica 5 a-
gosto presso l’Antica Stazione di
Chiaramonte per poi tagliare il tra-
guardo alla Casa del Commissario più

famoso d’ Italia, appunto la Casa di
Montalbano a Punta Secca, dopo aver
percorso la Planata degli Iblei, pas-
sando da Contrada Majorana, Cento
Pozzi, e il Castello di Donnafugata do-
ve già si inizia a intravedere il mae-
stoso Faro di Punta Secca. Il primo ap-
puntamento con la consegna dei pet-
torali il sabato pomeriggio presso Pa-
lazzo Montesano a Chiaramonte Gul-
fi , con la visita ai Musei del comune
montano grazie alla Pro Loco; grazie
anche a Conad Sallemi per il reinte-
gro degli atleti arrivati al traguardo.
Domenica oltre alla parte agonistica,
la partenza dei camminatori sportivi
alle 4,30 da via delle Americhe per
poter dire: “Io c’ero”!».

L’ALBO D’ORO.Nelle 10 edizioni fin
qui svolte ha visto al maschile la dop-

pietta di Stefano Passarello (ha anche
il record della gara con 2h39’02” nel
2008) e al femminile due doppiette
per Inge Hack, Eleonora Suizzo, Mari-
lisa Fiorino e Cinzia Sonzogno, men-
tre il record appartiene alla parmen-
se Elena Di Vittorio con 3h17’40” nel
2016. Ecco l’albo d’oro: 2008 Stefano
Passarello e Inge Hack; 2009 Giusep-
pe Veletti e Inge Hack; 2010 Mike He-
witt e Giovanna Gioseffi; 2011 Wale-
wki Przemy ed Eleonora Suizzo; 2012
Timothy Chaplin ed Eleonora Suizzo;
2013 Cosimo Azzollini e Marilisa Fio-
rino; 2014 Cristian Di Giorgi e Marili-
sa Fiorino; 2015 Enzo Taranto e Cin-
zia Sonzogno; 2016 Vito Massimo Ca-
tania ed Elena Di Vittorio; 2017 Stefa-
no Passarello e Cinzia Sonzogno.

L. MAG.

STEFANO PASSARELLO E CINZIA SONZOGNO ENZO TARANTO VINCITORE NEL 2015

INGE HACK VINCITRICE NEL 2008 E 2009 COSIMO AZZOLLINI VINCITORE NEL 2013

CANNIZZARO E I GENITORI, L'ASS. MARIA MONISTERI, ASSENZA E PISANA




